

INF

INFCIRC/561 9 de junio de 1998

Distr. GENERAL

ESPAÑOL

Original: INGLES

Organismo Internacional de Energía Atómica CIRCULAR INFORMATIVA

COMUNICACION DE 2 DE JUNIO DE 1998 RECIBIDA DE LA MISION PERMANENTE DE CROACIA ANTE EL ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGIA ATOMICA

Se adjunta una comunicación recibida de la Misión Permanente de Croacia por la que se transmite una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Croacia para información de los Estados Miembros.

ANEXO

MISION PERMANENTE DE LA REPUBLICA DE CROACIA ANTE LA CSCE, LAS NACIONES UNIDAS Y LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN VIENA

A-1010 Viena, Habsburgergasse 6-8/18, Teléfono: (43 1) 535 01 37, Fax: 535 01 34

Núm. 60/3-6/98

2 de junio de 1998

Excelentísimo Señor:

Tengo el honor de adjuntarle un ejemplar de la declaración formulada por Croacia con respecto a los recientes ensayos nucleares efectuados por el Pakistán.

Agradecería altamente que la Secretaría pudiese distribuir esta declaración a todos los Estados Miembros.

Aprovecho esta oportunidad para ofrecer a Vuestra Excelencia la seguridad de mi alta consideración.

Dr. Mario Nobilo Embajador Representante Permanente

Al Excmo. Sr. Mohamed ElBaradei Director General Organismo Internacional de Energía Atómica Viena

MISION PERMAÑENTE DE LA REPUBLICA DE CROACIA ANTE LA CSCE, LAS NACIONES UNIDAS Y LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN VIENA

A-1010 Viena, Habsburgergasse 6-8/18, Teléfono: (43 1) 535 01 37, Fax: 535 01 34

Zagreb, 29 de mayo de 1998

Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Croacia sobre los recientes ensayos nucleares realizados por el Pakistán

El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Croacia deplora profundamente la lamentable decisión del Gobierno del Pakistán de realizar los ensayos. Estamos sumamente preocupados por las consecuencias negativas de esta acción para la estabilidad regional y mundial y para la credibilidad del régimen general de no proliferación.

Exhortamos enérgicamente al Gobierno del Pakistán, tal como hace dos semanas exhortamos al Gobierno de la India, a que renuncie de inmediato a toda actividad en materia de armas nucleares y ayude a evitar la creciente carrera de armas nucleares en la región. Exhortamos al Gobierno del Pakistán a que, uniéndose a la vasta mayoría de los Estados, se adhiera al Tratado de prohibición completa de los ensayos (TPCE) y a que, por lo tanto, trabaje en pro de un mundo libre de la amenaza nuclear.